



La nouvelle Nissan Micra à l'honneur à Poitiers

mardi 14 mars 2017, par [lpe](#)

Lancée il y a 30 ans, la Nissan Micra, c'est 7 millions d'unités vendus dans le monde et 270 000 en France. En ce début d'année 2017, la 5e génération vient d'être lancée avec sur Poitiers un événement en concession Espace des Nations (Migné-Auxances) qui a réuni près de 100 personnes.

Certains chanceux ont pu la découvrir au Salon de l'automobile en octobre 2016 à Paris. Tout a changé sauf son nom. La citadine française, fabriquée dans l'usine de Flins offre une nouvelle dimension pour le conducteur et ses passagers. Le nouveau design révèle des lignes élégantes et expressives.

Avec cette nouvelle Micra vient s'ajouter une motorisation diesel en plus de l'essence.

Cette génération dispose de technologies avancées et des outils d'aide à la conduite. Le système son Bose personal révolutionnaire vient renforcer les équipements de cette nouvelle Micra.

Plus : www.espacedesnations.fr

Photo Guillaume Birault - Photographe